

DIARIO EXTRA
9 de junio 1988

Ayer en Nueva York:

DE. 9-6-88

ARIAS PIDIO FRENAR ENVIO DE ARMAS A C.A.

Que cosa el envío de armas a Centroamérica para librar de obstáculos el proceso de desarrollo del plan de paz y no retardar el avance de la democracia en la región, fue uno de los puntos más relevantes destacados ayer por el Presidente de la República, Oscar Arias, en su discurso pronunciado ante la Asamblea General de la Naciones Unidas, en Nueva York, EUA.

Durante su intervención, Arias se refirió también a la importancia del acuerdo tomado por los mandatarios de la URSS y de los EUA, en relación con la reducción de las armas nucleares, por lo que citó que es deber de todos alejar este camino de esperanza.

Destacó que en el caso centroamericano no existe una mayoría que estudie las alternativas que obligan a buscar la única ba-

lanza de justicia, que es la de la libertad.

Agregó que él se ha sumado a los hombres y mujeres que buscan un mundo nuevo de libertad y democracia, y que trabajan por lograrlo.

El presidente Arias dijo que, a pesar de que es difícil saber qué motivos mezquinos alientan a las minorías para producir guerras, apoyar la violencia, agravar conflictos y elevar el odio en la humanidad, se están dando cambios en el mundo, y que en nuestro continente son sumamente necesarios para consolidar la democracia.

El gobierno manifestó que en nuestro continente es necesario que surja un nuevo ejército de libertadores, para que América Latina escriba su propia historia de paz y democracia.